

Abus sexuels dans l'Église catholique : contribuez à les faire reconnaître, à les réparer, les prévenir

**Communiquez-nous l'essentiel de votre expérience
Moyens de répondre à l'enquête pour communiquer votre témoignage**

Choisissez votre moyen de répondre, d'ici le 3 septembre 2017

- **Par courriel** à contact@groupe-sapec.net
Si ce lien ne fonctionne pas, copiez-le dans votre boîte d'envoi habituelle.
- **Par formulaire**, anonymement ou non : <http://www.groupe-sapec.net/formulaire.htm>
- **Par d'autres voies** : <http://www.groupe-sapec.net/adresses.htm>

Fonction et anonymat

Précisez si vous souhaitez que vos réponses soient anonymisées, mais il serait intéressant de connaître votre fonction et le contexte dans lequel vous avez été confronté-e à ce type d'abus.

Rappel des thèmes

Communiquez-nous l'essentiel de vos réflexions, observations, attitudes, témoignages sur les difficultés et les obstacles rencontrés et vos propositions pour faire avancer cette cause, par exemple

- Comment avez-vous vécu le traitement des cas d'abus sexuels au sein l'Église ?
- Avez-vous observé une évolution, des obstacles surmontés, des changements de réactions ?
- Que vous inspire la situation actuelle en Belgique, en Suisse romande, en France ou ailleurs ?
- Quels sont les changements à initier actuellement en priorité dans votre région et ailleurs ?
- En quoi l'action des victimes au niveau de la prévention est-elle indispensable ?
- À quoi les prélats, l'Église devraient-ils œuvrer à l'avenir en priorité ?

Merci de votre contribution.